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PROCÈS-VERBAL 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE FINANCIERE   

Samedi 18 décembre 2021 à 9h30 en visio-conférence et en 
présentiel à LYON 28 rue Julien 

 
Ligue Auvergne Rhône Alpes de Volley Ball, Association régie par la loi du 1er juillet 1901 déclarée 
à la préfecture de Grenoble le 3 février 2017 dont le siège social est au 35 rue Docteur Hermite 
38000 GRENOBLE 
 
Le 18 décembre 2021 à 9h30, les membres de l’association dénommée Ligue Auvergne Rhône 
Alpes de Volley Ball se sont réunis en visio-conférence et en présentiel à Lyon 69003, 28 rue 
Julien, sur convocation du 10 novembre 2021 par email du Président de l’association 
conformément aux dispositions des statuts et du règlement intérieur. 
La Liste des présences a été établie au fil des demandes de connexion à la visio-conférence. 
 
Feuille des présences et pouvoirs en documents annexes.  
 

1. Ouverture de l’assemblée générale financière  
 
Mr Pierre Vouillot ouvre l’assemblée en qualité de Président de l’association à 9h45. Il remercie 
tous les présents sur place et derrière leur écran et souhaite qu’elle soit riche et conviviale, un 
dernier souci d’accès aux votes vient d’être réglé.  
 
Le Président de la Ligue Auvergne Rhône Alpes de Volley Ball constate que les clubs présents et 
représentés sont au nombre de 66 sur 119 possibles, soit 55%, représentant 368 voix sur 607 
possibles, soit 61% et qu’en conséquence l’assemblée peut valablement délibérer, le quorum étant 
atteint. 
 
Le Président rappelle que l’ordre du jour de la séance est le suivant : 
 

1. Ouverture de l'assemblée générale ordinaire 
2. Approbation du procès-verbal de l'assemblée générale du 26 juin 2021,  
3. Bilan financier,  
4. Bilan Beach 2021 et projet 2022.  
5. Modification du taux kilométrique de déplacement,  
6. Questions diverses 
7. Fermeture des différents votes et annonce des résultats,  

 
 
 
 



 

 
2. Ratification du PV de l’assemblée générale ordinaire du 26/06/2021 

 
Pas de remarques ou questions de la part de l’assemblée. 
Mise au vote du PV de l’Assemblée Générale du 26 juin 2021. 
 L’assemblée générale adopte le PV par : 286 voix pour, 0 contre, 14 Abstentions 

 
 

3. Ratification du rapport financier  
 
Le Trésorier, Mr Jean-Michel Ficheux commente quelques points de son rapport financier qui a été 
envoyé à tous les clubs le 14 décembre 2021. Mr Sébastien Charasse ayant quitté le cabinet 
d’expert-comptable Muraz-Pavillet, notre dossier est maintenant suivi par Mr Vianney Raingeard 
du cabinet Ekosphère (EKOSPHERE a racheté le cabinet MURAZ-PAVILLET). 
 
A noter :  

 Le résultat est excédentaire de + 9 496 € malgré la saison blanche que nous avons vécue. 
Ce qui explique des écarts conséquents tant en recettes qu'en dépenses : baisse des 
licences et absence d’engagements compensées par l’absence d’activités).  

 57 178 € ont été passés en avoir sur les renouvellements de licences, provisionnés pour 
compenser la remise de 10 € sur ces renouvellements. Ce montant tient compte des 
chiffres de reprise de licences au 25/11/2021. 

 Les subventions ont été maintenues et même certaines comme celle de l’ANS, 62 201 €, 
sont en hausse.  

 Le fonds de solidarité a été activité quatre fois pour un total de 40 000 €, les indemnisations 
du chômage partiel et les exonérations de charges sociales ont largement contribué à ce 
résultat d’exercice positif. 

 Les fonds associatifs de réserve se montent maintenant à 106 563 €. 58 823 € sont dédiés 
aux primes de départ en retraite des salariés dans les années à venir.  

 
Question  Vball : Où en sommes-nous au niveau des prêts ? 
 
Le Trésorier : Celui de 103 000 € sur 7 ans, contracté pour combler la dette se terminera en 2023 
(repoussé automatiquement de 6 mois dans le cadre des mesures d’aides) et nous avons 
commencé à rembourser celui contracté pour la rénovation du siège à Grenoble, d’un montant de 
100 000 € sur 10 ans. 
A propos des locaux, il est à noter que la rénovation du siège à Grenoble est une parfaite réussite 
et redonne de la valeur à ce bien immobilier qui avait bien besoin de ces travaux qui améliorent les 
conditions de travail des salariés sur ce site. La Ligue a quitté le local de Vaulx en Velin depuis 
septembre et est maintenant installée à la Maison Régionale des Sports à Gerland dans un 
bâtiment neuf. 
 
Le Président de la Ligue remercie chaleureusement le trésorier et Laurène Marcou, notre 
secrétaire comptable, pour tout le travail fourni pour établir ce bilan financier. 
 
 Le rapport financier est approuvé par : 271 voix Pour, 0 Contre, et 7 Abstentions. 
 

4. Bilan Beach 2021 et Projet 2022 
 
Philippe Sagnard, Président de la Commission Beach, commente les documents qui ont été 
envoyés aux clubs pour cette AG. Il se félicite de la bonne saison du Beach avec très peu 
d’annulations. 
 
 
 
 



 

 
 Hausse de 45% du nombre de licenciés beach sur la Ligue. Contre-coup de l’absence de la 

salle ? De toute façon, l’objectif est de les garder. 
 42 équipes en CDF dont Seyssins en Finale nationale M15 F. 
 4 tournois automnaux à renouveler et à développer pour étendre la saison. De même que 

les tournois mixtes qui attirent beaucoup. 
 La formation d’entraineurs a eu un gros succès. 
 20 dossiers en cours pour créations de terrains de beach, dont certains très avancés 

comme Vienne et Saint-Egrève. 
 Le projet de couverture de plusieurs terrains sur le site universitaire de la Doa avance y 

compris sur le financement. 
 4 tournois de snow volley prévus cet hiver.  

 
 Le bilan 2020/2021 et le projet 2021/2022 sont adoptés par : 271 voix Pour, 0 Contre et 8 
Abstentions 
 
 

5. TAUX KILOMETRIQUE DE REMBOURSEMENT DES DEPLACEMENTS 
 

Jean-Michel Ficheux propose de passer ce taux de 0.28 € à 0.32 €/km pour tous les déplacements 
individuels (arbitres, salariés et élus) en raison de la hausse du prix des carburants. Le taux en cas 
de co-voiturage reste à 0.40 €/km. 
 
 La modification du taux est adoptée par : 289 voix Pour, 0 Contre et 0 Abstention 
 

6. QUESTIONS DIVERSES 
 

* Pierre Vouillot expose les grandes lignes du plan de développement fédéral qui est en train 
d’être finalisé par le CA de la fédération : 
-Création de 250 lieux de pratique extérieure durable (100 sable, 100 herbe et 50 "dur"). 
-Création de 25 emplois d’agent de développement détachés sur les ligues. 
Cela devra intégrer le projet de développement de la Ligue en collaboration avec les CD et les 
clubs. 
 
*Nathalie Duclocher (Annemasse VB) : Son club ayant été pénalisé d’un match perdu suite à 
une demande de report COVID et du non-déplacement de son équipe en PNF, elle fait part de 
son incompréhension. 
Daniel Maisonnial, président de la CRS : La demande n’a pas été validée par la Commission 
Médicale Régionale car elle n’a pas été accompagnée de TROIS tests positifs ou d’obligation 
d’isolement parmi le collectif covid de l’équipe comme prévu dans les règlements fédéraux. La 
CRS n’a pas pu faire autrement que d’appliquer ce règlement, qui d’ailleurs n’a été contesté 
par aucun club quand il a été diffusé. 

 
Pierre Vouillot remercie l’assemblée pour la bonne tenue de cette AG et clôt les débats à 11h.  
 
 
 
Le Président de séance Le Secrétaire de Séance 
     Pierre Vouillot      Daniel Maisonnial 
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